

Pressemitteilung

Piratenpartei wählt Landtagskandidaten für Konstanz und Singen

Konstanz, 25. Mai 2010

Am Mittwoch, den 2. Juni 2010 um 19:30 Uhr finden in Singen/Hohentwiel im Gasthaus Kreuz im Kulturzentrum GEMS die Aufstellungsversammlungen der Mitglieder der Piratenpartei im Landkreis Konstanz zur Landtagswahl 2011 statt.

Es werden die Kandidaten für die Wahlkreise 56 (Konstanz) und 57 (Singen) gewählt.

Gäste und Pressevertreter sind herzlich eingeladen, der Veranstaltung beizuwohnen. Bei dieser Gelegenheit können Bürgerinnen und Bürger aus dem Landkreis Konstanz und dem Umland ebenso wie die Presse die Kandidaten der Piratenpartei kennenlernen und mit ihnen ins Gespräch kommen.

Aktuelles

Termine in Singen:

Stammtisch Singen am 27.5.2010 um 19:30 Uhr

Aufstellungsversammlungen am 2. Juni 2010 um 19:30 Uhr

Gasthaus Kreuz

Im Kulturzentrum GEMS

Mühlenstraße 13

78224 Singen

Termine in Konstanz:

Stammtisch Konstanz, donnerstags um 19:30 Uhr (außer am letzten Donnerstag im Monat, da findet der Stammtisch in Singen statt)

Cafe Ein-Blick

Hofhalde 11

78462 Konstanz

Landesparteitag der Piratenpartei in Konstanz

Am Wochenende 12./13. Juni 2010 wird in der Wollmatinger Halle in Konstanz der programmatische Landesparteitag der Piratenpartei Landesverband Baden-Württemberg stattfinden. Etwa 150 Mitglieder werden an diesem Wochenende das Wahlprogramm für die Landtagswahlen 2011 verabschieden. Der Kreisverband Konstanz freut sich darauf diese Veranstaltung auszurichten.

Ansprechpartner für die Presse

Presseteam des Kreisverbands Konstanz der
Piratenpartei

Mail: pr@piraten-konstanz.de

Telefon: +49 176 50 64 86 64



*Abbildung 1: Presseteam:
Roland Baldenhofer, Ute Hauth, Benno Buchczyk*

Piratenpartei Deutschland Kreisverband Konstanz

Roland Baldenhofer, Vorsitzender, Roland.Baldenhofer@piraten-konstanz.de
www.piraten-konstanz.de

Der Kreisverband Konstanz der Piratenpartei wurde am 30. November 2009 gegründet und vertritt etwa 70 Mitglieder.

Bei der Bundestagswahl 2009 konnten wir im Stadtbereich Konstanz mit 3,6% (1.481 Stimmen) das beste Wahlergebnis in Baden-Württemberg erreichen. Im Bundesvergleich ist Konstanz damit unter den Top Ten der piratigsten Städte.

Beim Bürgerentscheid im März 2010 über den Standort Klein Venedig des Konzert- und Kongresshauses hatten wir uns der Bürgerinitiative Nein-zu-Klein-Venedig angeschlossen. Der von uns angestrebten Ablehnung des Standortes schlossen sich die Konstanzer am 21. März 2010 mit Zweidrittelmehrheit an. Die Wahlbeteiligung war mit 52% (nötiges Quorum: 25%) erfreulich hoch und zeigt, dass echte Bürgerbeteiligung ein wirksames Instrument gegen die oft bemängelte Politikverdrossenheit ist. http://www.konstanz.de/ergebnisse_wahlen/be_kkh2010.htm

Piratenpartei Deutschland

Die Themenbereiche der Piratenpartei Deutschland umfassen u.a. die Forderung nach einem transparenten Staat auch auf der kommunalen Ebene, Direkte Demokratie, Freie Software in öffentlichen Einrichtungen und Achtung der Privatsphäre.